

Lanzan campaña contra la deserción escolar

Escrito por Redacción

Miércoles, 18 de Enero de 2012 10:10 -



'No hay excusas, todos al colegio' es la campaña que lidera la Administración Departamental dirigida a todos los menores para que accedan a matricularse en los planteles educativos, haciendo uso del decreto 4807 de 20 de diciembre de 2.011 que garantiza la gratuidad de la educación escolar.

Mediante esta campaña la Gobernación, a través de la Secretaría de Educación, invita a todos los padres y/o apoderados a hacer uso del beneficio que presenta dicho decreto, que ofrece la educación gratuita desde pre escolar hasta grado once (11), y a acercarse a las instituciones educativas oficiales para gestionar la matrícula de sus hijos.

Adicionalmente, el día viernes 20 de enero se llevará la campaña a los barrios de la isla, donde los docentes y directivos de las instituciones educativas se acercarán a los niños, niñas y adolescentes para registrarlos en los cupos educativos disponibles de los planteles de San Andrés.

Condiciones no aptas

Al respecto del inicio de las clases varios padres y acudientes de los alumnos del Instituto Bolivariano alertaron sobre las condiciones del claustro educativo. Según manifestaron, las instalaciones del centro educativo no están aptas para recibir a los estudiantes. Así mismo, los padres de familia alertaron sobre los altos costos de los textos y útiles escolares solicitados a los alumnos.